

СОДЕРЖАНИЕ

НАШ ГОСТЬ

ОТ РЕДКОЛЛЕГИИ..... 6

Шнейдер Л. Б. Танатос-центрация и её проявления: обобщение эмпирических исследований 9

РАЗДЕЛ I. ОБЩАЯ ПСИХОЛОГИЯ

Кононов А. Н. Тревога о будущем в условиях пандемии коронавирусной инфекции: исследование методом контент-анализа 18

Мишина М. М., Воробьева К. А. Психологические особенности личности участников кибербуллинга в популярных социальных сетях 28

РАЗДЕЛ II. СОЦИАЛЬНАЯ ПСИХОЛОГИЯ

Войтенко М. Ю., Дробышева Т. В. Предикторы удовлетворённости условиями проживания в мегаполисе в группах молодых родителей 44

Заграничный А. И. Связь используемых средств получения ежедневной информации и социальной активности молодёжи 54

Козьмина И. С. Оценка психологического состояния первокурсников и их адаптация к процессу обучения в вузе в соответствии с распределением по группам психологического уровня комфортности 63

Позняков В. П., Панфилова Ю. М. Личностные факторы ориентации во взаимодействии с партнёром и перспективности отношений в незарегистрированном браке 73

Эйдельман А. Б. Социальные и темпоральные основания субъективного возраста 87

РАЗДЕЛ III. ПЕДАГОГИЧЕСКАЯ ПСИХОЛОГИЯ

Андреева А. Д., Лисичкина А. Г. Социально-психологическая среда современного школьного класса в образовательном пространстве цифрового общества 96

Степанова Н. А., Куликова Т. И. Личностные факторы виктимного поведения подростков с интеллектуальной недостаточностью 108

Усанова О. Н. О критериях психологического анализа нарушений мышления у детей с атипичным психическим развитием 119

CONTENTS

OUR GUEST

EDITOR COLUMN	6
L. Shneyder. Thanatos-Centrations and Its Manifestations: Generalization of Empirical Research	9

SECTION I. GENERAL PSYCHOLOGY

A. Kononov. Anxiety about the Future in the Context of a Coronavirus Pandemic: a Content Analysis Study ...	18
M. Mishina, K. Vorobyeva. Psychological Peculiarities of the Personality of Cyberbullying Participants in Popular Social Networks	28

SECTION II. SOCIAL PSYCHOLOGY

M. Voytenko, T. Drobysheva. Predictors of Satisfaction with Living Conditions in a Megalopolis in Groups of Young Parents	44
A. Zagranichniy. The Study of the Possibilities of Using the Means of Obtaining Accessible Information About Young People's Social Activity	54
I. Kozmina. Estimate of the Psychological State of First Year Students and Their Adaptation to the Learning Process at the University in Accordance with Their Distribution into Groups of Psychological Comfort Level	63
V. Poznyakov, Y. Panfilova. Personal Orientation Factors in Interaction with the Partner And Relations Perspective in an Unregistered Marriage	73
A. Eydelman. Social and Temporary Foundations of Subjective Age	87

SECTION III. EDUCATIONAL PSYCHOLOGY

A. Andreeva, A. Lisichkina. Social and Psychological Environment of Modern School Class in the Educational Space of Digital Society	96
N. Stepanova, T. Kulikova. Personal Factors in the Victim Behaviour of Adolescents with Intellectual Disabilities	108
O. Usanova. Criteria for Psychological Analysis of Thinking Disorders in Children with Atypical Mental Development	119